



## PRESSEINFORMATION

*Der VINYL BUS ist ein amerikanischer Schulbus, der zu einem fahrenden Schallplattenladen umgebaut wurde. Nach fünf Jahren auf der Straße und über 300 bundesweiten Terminen geht er nun auf große Abschiedstournee.*

Die Idee hinter dem VINYL BUS ist, vornehmlich Orten einen Besuch abzustatten, in denen es keinen Schallplattenladen mehr gibt – ganz so wie ein Bücherbus früher in Gegenden fuhr, in denen es keinen Buchhändler mehr gab. Weil die totgesagte Schallplatte längst ein großartiges Comeback gefeiert hat, freut sich der VINYL BUS seit seiner Jungfernfahrt im November 2019 stets über regen Zulauf.

Die Schallplatten-Fans erwartet eine Auswahl von rund 4.000 vornehmlich gebrauchten LPs, die in dem acht Meter langen Bus übersichtlich präsentiert werden. Das breite Angebot deckt alle Bereiche von Rock- und Pop-Musik ab, ergänzt durch Jazz, Funk, Soul, Reggae, Avantgarde, Folk oder Soundtracks – Klassik, Volksmusik oder Schlager befinden sich jedoch nicht im Repertoire.

Wichtig für Vinyl-Liebhaber: alle LPs wurden eigens mit einer professionellen Ultraschall-Plattenwaschmaschine von Clearaudio gereinigt. Bei diesem aufwändigen Reinigungsprozess wird der Dreck per Ultraschall aus den tiefen Rillen entfernt – die LPs spielen danach quasi ohne störende Hintergrundgeräusche.

Die Preisspanne der im Bus angebotenen LPs liegt zwischen 5 und 100 Euro. Wer sich für seltene Stücke interessiert, kann im Vorfeld per Mail an [kontakt@vinylbus.de](mailto:kontakt@vinylbus.de) eine Raritätenliste bestellen und aus rund 1.000 Titeln Platten aussuchen, die teurer sind als 100 Euro. Die Schallplatten werden dann zu einem Wunschtermin mitgebracht. Vor Ort kann bar oder mit allen gängigen Karten bezahlt werden. Die Gäste haben zudem die Möglichkeit, im Bus in Platten reinzuhören. Für diesen Zweck wurde extra eine HiFi-Anlage mit hochwertigen Komponenten der VINYL BUS-Partner Clearaudio und Elac verbaut.

Nun geht der fahrende Plattenladen auf seine letzte Reise, um im Zeitraum von Oktober 2024 bis Dezember 2025 nochmal 100 bundesweite Termine zu absolvieren. Dazu Michael Lohrmann, VINYL BUS Initiator und Gründer der Musik- und Kultur-Magazine VISIONS, MINT und GALORE: „Der VINYL BUS ist längst eine Institution und hat bei Schallplatten-Liebhabern in den letzten Jahren viele Sympathiepunkte gesammelt. Ich möchte das Projekt, was ja eigentlich nur für ein Jahr geplant war und sich vor allem wegen der Corona-Pandemie verlängerte, daher nicht beenden, ohne mich von meinen Gästen zu verabschieden und nochmal persönlich Tschüss zu sagen. Allein deswegen fahre ich diese letzte Tournee sehr gerne.“

Auf der Abschiedstour sollen alle Platten-Liebhaber auch an der Kasse belohnt werden. So gibt es ab einem Warenkorb von 100 Euro 10% Rabatt, ab 300 Euro 15% Rabatt und ab 500 Euro 20% Rabatt auf alle gebrauchte Platten.

**Der VINYL BUS in Bielefeld:**

**Dienstag, 26. November, 14 bis 18 Uhr**

Jupit Audiovision

Artur-Ladebeck-Straße 115

33647 Bielefeld